

Vingt-deux copains pour manager la fête

La nouvelle équipe du bal Lamôme



Nous avons convenu que, pour faire connaissance, je viendrais à leur dernière réunion avant le grand jour. Je m'attendais à trouver une équipe de 6/7 personnes comme pour la première qui s'était lancée dans l'aventure. Surprise! Ils étaient plus de vingt, quadras pour la plupart, voisins de quartier, familiers les uns des autres, amusés par le projet. Une équipe de circonstance partie de parents d'élèves à Pierre Corneille, de copains organisateurs du Rallye des familles, de copains de dîners du samedi soir. Hommes et femmes des cuvées 2000 de Porchefontaine, apparemment cadres pour la plupart, habitués de l'organisation, mais aussi artistes professionnels, tels Benoît dessinateur de l'affiche du bal parue dès juin et Léonore créatrice de la superbe Bécassine de 2,40 m de haut qui ne se montrera que le jour même. À la coordination, Jean-Christophe Baudot, Fabrice Gillet le trésorier et Vincent Mérat, le président. Au fil des semaines de la préparation, chacun avait affiné sa spécialité au sein de petites équipes : vente de billets, parade de vélos, bar, buffet, plan de la place, équipement... Quasiment quart d'heure par quart d'heure, tout est enregistré dans les portables : Qui fait quoi, où, avec qui, comment? Du management en version festive!

EN ARRIÈRE, LES ANCIENS, DISCRETS

Mais, c'est leur première fois : difficile de tout se représenter. Ce mercredi, à trois jours du bal, 280 repas avaient été achetés. Mais arriverait-on jusqu'aux 500 prévus? Heureusement, une partie de l'ancienne équipe est là avec son expérience de 6 ans. Elle sait : 50 % des tickets se vendent le dernier jour. « Il suffit d'être présents pour les vendre ». Florence, Cécile, Soizic et les copines en prennent bonne note... Les anciens accompagnent, discrets et efficaces, heureux de voir cette équipe plus jeune prendre le relais de l'organisation de la fête pour laquelle Martine Schmit continue à veiller avec soin aux contacts avec la mairie pour les prêts de tente, l'électricité, la sono... À J-3, bien des détails restent à régler. Les questions fusent : « Pour monter la structure, c'est bien à 15 h? il nous faut combien de temps? Sur combien de bénévoles peut-on tabler? » « Qui va s'occuper des friteuses, les chercher, les laver? Et les saucisses, il faut les cuire avant? Mais combien de temps? Les boîtes pour les tenir au chaud, où sont-elles? Qui va les chercher? Qui s'y colle? » « Bécassine, comment on va la transporter? Et après, où va-t-on l'entreposer? » Les intéressés prennent note sur leurs

Smartphones, de toute façon « voilà des semaines qu'on a 30 mails par jour pour ça! » Le président interpelle les groupes : « Et pour la parade de vélos, comment ça se présente? » Pauline, se fait rassurante : « On est dix filles pour cela! » « Ah, il faut des nappes en plastique? Combien Anne-Laure doit en acheter pour les 120 tables? Mathieu, c'est toi qui pilotes l'électricité? Attention, l'équipe de la buvette, pensez à alimenter les musiciens, ils viennent gratis! » Le samedi, tout ça roulait... plus de 530 repas servis! « Pour démonter, on libère les femmes, les mecs s'y collent! »

Merci à tous et... à l'année prochaine.

Mariejo Jacquey

Toute la nouvelle équipe :

Fabrice et Cécile Gillet, Benoît et Maï la Rochefordière, Jean-Christophe et Marielle Baudot, Bruno et Nadine Macon, Francis et Florence Radermecker, Guillaume et Blandine Fallet, Léonore Nénot, Pauline Corlay, Karsten et Sabine Waltz, Vincent et Anne-Laure Mérat, Cyril et Christine Vautrin, Mathieu et Soizic Gasse Helio.

Ils sont du quartier et ils écrivent

ANNE TOUZARD NOUS RACONTE DES HISTOIRES
Après son dernier CD « Contes d'aïeux et d'éternité », Anne Touzard a publié, avant les vacances d'été, son recueil « Profils d'hier » : dix récits et nouvelles plutôt xx^e siècle.

ANNICK GRENIER A DES HISTOIRES DE FAMILLE
« La Saga des Pâtureau-Froment » est une saga familiale reliant les Pâtureau et les Froment. Cet ouvrage historique s'attarde sur le passionnant xviii^e siècle et rebondit sur notre époque.

ALFRED LEBRETON ET SA « SOIF D'IDÉAL »
Le récit « Par soif d'idéal et goût de l'aventure » ne prétend pas apporter des informations historiques pour la période considérée (septembre 1952 - décembre 1954). Il vise avant tout à donner des informations sur les conditions d'emploi de jeunes engagés arrivant en Extrême-Orient, au Tonkin en plein conflit, après deux

années seulement de service comme aspirants, puis comme sous-lieutenants de réserve chargés de l'instruction des appelés algériens.

MAËLYS DE BELLEVILLE ET « LE CHARDON FLAMBOYANT »
Quand elle rencontre Thomas, elle décide de le séduire. Du haut de sa beauté légendaire, elle ne comprend pas sa résistance, elle qui a toujours tout obtenu. Thomas, engagé dans l'action humanitaire, porte un regard bien au-delà des apparences. Elle le suit dans son hôpital, en Inde. C'est là, au contact de ces femmes torturées à l'écueil, qu'elle descend progressivement les marches d'un escalier qui la conduit de la facilité vers la réalité du monde. Tous ces livres, vous pourrez les trouver à la Librairie du Square Lamôme, 6 bis rue Coste. Des séances de dédicaces sont également prévues vers la mi-novembre. Voir les annonces sur le site de l'Écho.

BILLET D'HUMEUR

Porchefontaine? Quartier civil... encore?

Nos parents, notre entourage, dès notre inscription à l'État-civil et jusqu'à notre mariage civil, voire notre service lui aussi civil, à être polis, affables, courtois, galants, etc., à respecter les règles de la vie sociale pour notre bien-être et celui des autres. L'autre jour, sous le pont de la rue Albert Sarraut, un cycliste est descendu de son vélo et l'a reculé pour me laisser passer. À mes remerciements il a répondu « c'est normal, le vélo n'a pas à être sur le trottoir. » J'ai apprécié cette marque de civilité à mon égard. À l'inverse, force est de constater un certain développement de l'incivilité, cet ensemble de comportements qui pourrit la vie et accroît, selon les sociologues, notre sentiment d'insécurité. Mais ne faut-il pas commencer par donner l'exemple au lieu de se la-

menter sur les dérives actuelles de la société et ses incivilités? À bien y réfléchir sommes-nous toujours civils? Il y a mille occasions de ne pas l'être! Disons donc bonjour à nos voisins, ne jetons rien par terre ou dans le jardin que longe la rue, disciplinons notre chien, ne bousculons personne ou, si nous le faisons, excusons-nous, ne rabottons pas des places dans une file d'attente au marché, ne reprochons pas aux postiers les retards du courrier ni la file au guichet, gérons nos déchets selon les règles, ne râtons pas à haute voix contre les travaux où s'échinent des ouvriers, ne nous disputons pas en pleine rue, évitons de klaxonner si nous sommes en voiture, laissons passer les piétons... Mille occasions donc de garder un Porchefontaine civil pour le bienfait de tous.

Jean Sebillotte

CALENDRIER
Voir le site de l'Écho des Nouettes
www.echodesnouettes.org
Il vous donnera accès à l'encart de « Versailles », Le magazine d'information de la ville de Versailles, et au magazine « Sortir ».

Avec ma 2^{ème} paire à partir de 1€ de plus!
Optic 2000
Une nouvelle vision de la vie
Tout est possible!

2^{ème} paire QUOTIDIEN
2^{ème} paire MODE
2^{ème} paire SOLAIRE
2^{ème} paire ORDINATEUR

Un vrai choix pour une 2^{ème} paire à votre image

(1) Pour l'achat d'1 monture et 2 verres correcteurs, pour un prix « A 150€ en verres unifocaux et 230€ en verres progressifs, vous bénéficiez gratuitement pour 1€ de plus de la 2^{ème} paire en plus de 2 verres progressifs standard blancs. Cette 2^{ème} paire est également disponible avec des verres solaires correcteurs standard pour un prix de 20€ avec des verres unifocaux et 60€ avec des verres progressifs, avec des Verres Viseur Ordinateur correcteurs (traitement antireflet inclus) pour un prix de 80€ avec des verres unifocaux et 150€ avec des verres progressifs. Offres 2^{ème} paire conditionnelles de montures à choisir dans nos collections Large, Bébé et Les Hommes et de verres correcteurs de même correction que la 1^{ère} paire, non traités, non antireflet, non durcis et non traités antireflet. Supplément possible payable après réalisation d'un devis. Offres applicables uniquement pour les correcteurs -8.00 + 6.00 (4/4). 1.5€ call, et non cumulables avec d'autres offres et avantages. Photo non contractuelle. Les montures et verres correcteurs contiennent des dispositifs médicaux qui sont des produits de santé réglementés, soumis au marquage CE sur les produits ou le document d'accompagnement, conformément à la réglementation. Demandez conseil à votre opticien. Novembre 2016. SRN 326 980 018 - RCS Nanterre. (2) Après déduction de TVA - 0.83€

69 rue des Chantiers - 78000 VERSAILLES
Tél. : 01 39 50 06 94
Ouverture du magasin : du mardi au samedi de 10 h à 19 h 30

Echo des Nouettes
23 rue Lamartine • 78000 Versailles
e-mail : courriel@echodesnouettes.org
Site Web : www.echodesnouettes.org
Paraît deux fois par an. Association « Journal de Porchefontaine » éditeur. ISSN 1269 0996. Directrice de la publication: Mariejo Jacquey. Imprimé à Porchefontaine par La Fourmi Epsilon.

ONT PARTICIPE
à la conception et à la réalisation de ce numéro : Sylvaine d'Almagne, Éloïse Bonvalot, Marie-Christine Claraz, Norbert Fruythof, Marie-Jo Jacquey, Marie-Noëlle Roger, Alain Roger, Jean Sebillotte, Hélène Volcier.